



# La media de la PAU sube hasta la segunda más alta de la historia

El 98,15 % de los 23.000 estudiantes que se presentaron aprueban el examen

**GONZALO SÁNCHEZ.** VALÈNCIA

■ El 98 % de los 23.000 estudiantes que han cursado las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) 2023 en la Comunitat Valenciana ha aprobado. La nota individual

de cada estudiante puede consultarse en este enlace.

Las notas de corte de las PAU no se conocerán definitivamente hasta dentro de unos días, cuando los alumnos hagan la matrícula y se elaboren las estadísticas con las listas de espera de cada carrera. Pero las más demandadas siempre suelen estar relacionadas con el área de la salud y las ingenierías.

En total, 20.278 alumnos y alumnas se han matriculado en la

fase obligatoria, con una nota media de 6.770, ligeramente superior en las mujeres (6,8) que en los hombres (6,72). Esto supone que la nota media de la EBAU sube en casi medio punto respecto a la del año pasado (6,2) y se sitúa como la segunda más alta de la historia. El 60 % del estudiantado presentado son mujeres y solo un 7,5 % venía de ciclos formativos.

Por centros, en la Universidad de Alicante se matricularon 3.836 estudiantes y aprobaron 3.308, en

la Jaume I de Castelló se matricularon 2.671 y aprobaron 2.323, en la Universidad Miguel Hernández de Elche se inscribieron 4.127 y 3.678 aprobaron. En la Universitat Politècnica de València se matricularon 5.755 y aprobaron 4.752, y por último en la Universitat de València se matricularon 6.562 y aprobaron 5.844.

Por universidades, la nota media más alta se ha obtenido en la Universitat Jaume I de Castelló con un 6,874, seguida del 6,804 de media en la Universitat de València, el 6,793 de la Universidad Miguel Hernández de Elx, el 6,787 de la Universidad de Alicante y un 6,782 ha sido la media del estudiantado que se ha examinado en

la Universitat Politècnica de València.

El periodo para presentar reclamaciones va desde el 19 al 21 de junio hasta las 14 horas, y la resolución de la Comisión Gestora de las revisiones se publicará el 27 de junio.

## Plazo de la preinscripción

El plazo de preinscripción universitaria para el curso 2023-2024 es del 19 de junio al 7 de julio, tanto para el que realice la PAU de 2023 en junio o julio, así como para el estudiantado de cursos anteriores, el procedente de ciclos formativos, el procedente del acceso para mayores de 25, 40 o 45 y el estudiantado extranjero.